

'Luz verde' a la recogida de firmas de apoyo a la reorganización universitaria

CARMEN MERINO, Tenerife

La iniciativa popular en torno a la reorganización universitaria de Canarias —que incluye la petición de Universidad plena para Las Palmas de Gran Canaria— ha sido objeto de apertura de procedimiento en el Parlamento de Canarias, según decidió ayer la Mesa de la Cámara, que acordó asimismo, como es preceptivo, solicitar dictamen sobre la proposición de ley al Consejo Consultivo de Canarias. Este trámite da el visto bueno para el inicio de la recogida de las 15.000 firmas necesarias para continuar la tramitación de la iniciativa, y en este sentido el Parlamento lo comunicará a los promotores.

La Proposición de Ley de Iniciativa Popular de Viviendas para Canarias será tomada en consideración en un próximo pleno del Parlamento regional, posiblemente en los que se celebran los días 21 y 22 ya que, probablemente, el pleno previsto para el día 16 no tendrá lugar. El Gobierno de Canarias emitió su criterio al respecto fuera de plazo y por tanto no fue admitido a trámite por la Mesa del Parlamento, si bien,

según explicó el presidente de la Cámara, Victoriano Ríos, el Ejecutivo no se opone a la tramitación de la iniciativa.

Aunque estaba previsto en el orden del día, la Mesa de la Cámara no conoció ayer el dictamen del Consejo Consultivo sobre la Proposición de Ley del Cabildo de Tenerife para la suspensión de la Ley de Aguas, y es previsible que el dictamen entre hoy en el Parlamento.

La Mesa decidió enviar a la Junta de Portavoces la solicitud del Grupo Socialista de comparecencia del consejero de Obras Públicas, Vivienda y Agua, Ildefonso Chacón, para que explique el desarrollo de la aplicación de la vigente Ley de Aguas y admitió a discusión en pleno la proposición no de ley del Grupo Mixto sobre mejoras en el puerto de Gran Tarajal.

Una pregunta de este mismo grupo, relativa a las maniobras *Ocean Safari 87* de la OTAN ha sido prorrogada por el Gobierno para su contestación, que deberá efectuar como último plazo el día 28 de diciembre.

Entre otros asuntos, la Mesa del Parlamento de Canarias tramitó las renunciaciones de los miembros del

El Gobierno no se opuso a la tramitación de la iniciativa de Viviendas

Gobierno que son diputados.

La próxima reunión de la Mesa del Parlamento se realizará el miércoles día 9, fecha en la que también tendrá lugar una Junta de Portavoces. En esta reunión el presidente de la Cámara propondrá aglutinar en el pleno de los próximos días 21 y 22 todos los asuntos que se preveían incluir en el pleno del día 16. El lunes día 14, presidente del Parlamento y Junta de Portavoces decidirán el orden del día del último pleno del año, pleno en el que tendrá lugar el debate a la totalidad del Proyecto de Presupuestos para 1988 y se debatirá la iniciativa del Cabildo de Tenerife para suspender la Ley de Aguas. Todos los grupos preparan su posición en torno a esta iniciativa del Cabildo tinerfeño.

Comisiones

Para la próxima semana está prevista la celebración de

tres comisiones parlamentarias. El día 9, por la mañana, el consejero de Educación, Cultura y Deportes, Enrique Fernández Caldas, comparecerá ante la correspondiente comisión para explicar la situación del CULP y los problemas surgidos en el inicio del presente curso escolar. Esta comisión debatirá también la proposición no de ley del PSC-PSOE sobre la construcción de centros de enseñanzas medias en el Noroeste de Gran Canaria. Por la tarde, en la Comisión de Agricultura, Ganadería y Pesca, su titular, Antonio Castro Cordobez, explicará la actuación del Ejecutivo en política agraria y pesquera.

El jueves día 10, la Comisión de Presupuestos y Hacienda procederá a la discusión de las 280 enmiendas parciales admitidas a trámite y elaborará el dictamen correspondiente. Está previsto que esta sesión se prolongue hasta el día 11.